



EXTRAIT DE PÉTITION
(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 220 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE le télétravail permet de réduire les déplacements humains ainsi que les externalités négatives causées par ceux-ci, notamment la congestion routière et la pollution produite par les émissions de GES des véhicules;

CONSIDÉRANT QUE le télétravail diminue certains coûts liés à l'entretien de lieux physiques du travail pour les entreprises et que des gains financiers peuvent donc être effectués;

CONSIDÉRANT QUE le télétravail facilite la conciliation travail-famille en offrant plus de flexibilité aux ménages dans la gestion de leur temps;

CONSIDÉRANT QUE le télétravail permet de répondre au besoin de pénurie de main-d'œuvre dans plusieurs secteurs d'activité en facilitant le recrutement de personnel peu mobile ou éloigné;

CONSIDÉRANT QUE le télétravail facilite l'intégration en milieu de travail des personnes aux prises avec des contraintes de santé physique et/ou mentale;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec :

- D'effectuer une réflexion ministérielle pour évaluer l'ensemble des mesures et des programmes qui peuvent être mis de l'avant pour soutenir le développement du télétravail;
- D'effectuer une mise à jour législative de la Loi sur les normes du travail pour intégrer la réalité du télétravail dans le cadre juridique de référence pour les entreprises et les employés;
- D'effectuer la promotion du télétravail comme solution pour répondre aux cinq enjeux soulevés ci-haut.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Catherine Fournier
Députée de Marie-Victorin

15/09/2020

Date de signature de l'extrait